



**CUSTOMER FEES FOR SENDING MONEY TRANSFERS FROM THE REPUBLIC OF UZBEKISTAN**  
Effective date: November 04, 2024

**КЛИЕНТСКИЕ ТАРИФЫ ДЛЯ ОТПРАВКИ ДЕНЕЖНЫХ ПЕРЕВОДОВ ИЗ РЕСПУБЛИКИ УЗБЕКИСТАН**  
Дата вступления в силу: 04 ноября 2024 г.

<b>Destination country</b> <i>Страна назначения</i>	<b>Money Transfer Amount</b> <b>(in USD/EUR)</b> <i>Сумма Денежного Перевода</i> <i>(Доллары США/Евро)</i>	<b>Customer fee</b> <i>Клиентская комиссия</i>
Georgia, Ukraine, Kazakhstan, Kyrgyzstan <i>Грузия, Украина, Казахстан, Кыргызстан</i>	1 - 4 000	0.9% of the money transfer amount, but not less than 2 USD/EUR <i>0.9% от суммы денежного перевода,</i> <i>но не менее 2 USD/EUR</i>
Turkey <i>Турция</i>	1 - 4 000	0.9% of the money transfer amount, but not less than 3 USD/EUR <i>0.9% от суммы денежного перевода,</i> <i>но не менее 3 USD/EUR</i>
SEPA* <i>Страны SEPA*</i>	1 - 4 000	1.4% of the money transfer amount, but not less than 2 USD/EUR <i>1.4% от суммы денежного перевода,</i> <i>но не менее 2 USD/EUR</i>
Other destinations <i>Другие направления</i>	1 - 4 000	2.2% of the money transfer amount, but not less than 3.5 USD/EUR <i>2.2% от суммы денежного перевода,</i> <i>но не менее 3.5 USD/EUR</i>

\* As of January 2024, SEPA has 36 member-states: Austria, Belgium, United Kingdom, Bulgaria, Cyprus, Croatia, Czech Republic, Denmark, Estonia, Finland, France, Germany, Greece, Hungary, Republic of Ireland, Italy, Latvia, Lithuania, Luxembourg, Malta, Netherlands, Poland, Portugal, Romania, Slovenia, Slovakia, Spain and Sweden, the 3 EEA countries of Norway, Liechtenstein, Iceland, and also Switzerland, Monaco.

\* По состоянию на январь 2024 года в SEPA входят 36 государств-членов: Австрия, Бельгия, Великобритания, Болгария, Кипр, Хорватия, Чехия, Дания, Эстония, Финляндия, Франция, Германия, Греция, Венгрия, Ирландия, Италия, Латвия, Литва, Люксембург, Мальта, Нидерланды, Польша, Португалия, Румыния, Словения, Словакия, Испания и Швеция, 3 страны ЕЭЗ - Норвегия, Лихтенштейн, Исландия, а также Швейцария и Монако.